

Martín Lema propuso la controversia al plantear el cierre de Tv Ciudad, resaltando además el respaldo del Partido Independiente hacia su candidatura

Principal



Publicada el: 17/02/25	Visitas: 169
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 124	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/martin-lema-propuso-la-controversia-al-plantear-el-cierre-de-tv-ciudad-resaltando-ademas-el-respaldo-del-partido-independiente-hacia-su-candidatura_17379.php

MARTÍN LEMA PROPUSO LA CONTROVERSIA AL PLANTEAR EL CIERRE DE TV CIUDAD, RESALTANDO ADEMÁS EL RESPALDO DEL PARTIDO INDEPENDIENTE HACIA SU CANDIDATURA

Principal

Martín Lema propuso la controversia al plantear el cierre de Tv Ciudad, resaltando además el respaldo del Partido Independiente hacia su candidatura

Martín Lema provoca debate al sugerir el cierre de TV Ciudad y destaca el apoyo del Partido Independiente a su postulación.

El Partido Independiente Apoya a Martín Lema para la Intendencia de Montevideo

Este lunes, el Partido Independiente (PI) oficializó su respaldo a la candidatura de Martín Lema por la Coalición Republicana a la Intendencia de Montevideo.

Tras reunirse con las autoridades del PI, Lema expresó que es "un verdadero honor contar con el apoyo del Partido Independiente, por los valores republicanos y un estilo de hacer política con el que me identifico mucho".

Colaboración y Proyectos Nuevos

En esta línea, Lema destacó que dentro de la colectividad se encuentran "verdaderos cuadros de Gobierno", haciendo mención a figuras como Pablo Mieres, "un enorme ministro de Trabajo", así como Gerardo Sotelo y Daniel Radío.

"Vamos a tener un trabajo articulado, en conjunto, buscando un proyecto que le pida a los montevideanos una oportunidad para hacer las cosas de forma distinta y en un formato nuevo en Montevideo", afirmó Lema.

Armado de Listas y Nueva Visión

Referente al armado de listas, mencionó un acuerdo establecido entre el Partido Nacional y el Partido Independiente, resaltando que "el acuerdo electoral es consecuencia de un cúmulo de cuestiones que tienen que ver con compartir la visión de que no podemos seguir así.

Estamos llegando a un límite y es necesario el espacio de algo nuevo, un proyecto que reordene las prioridades y que tenga empatía con las situaciones que enfrentan los montevideanos".

Prioridades en Limpieza y TV Ciudad

Lema ha señalado que una de sus principales prioridades para su posible gestión es la limpieza.

Al respecto, sostuvo que "en temas como el de recolección, la respuesta tiene que ser urgente, intensiva e integral".

También mencionó la emergencia sanitaria presente en varios lugares de Montevideo, afirmando que "no podemos aceptar que haya uruguayos conviviendo entre focos infecciosos, con presencia de roedores y en una zona de exclusión por la ausencia del Gobierno departamental".

En caso de ser electo intendente, Lema anunció su intención de cerrar el canal municipal, aunque aclaró que "no es a favor o en contra de TV Ciudad, es un tema de prioridades".

Finalmente, remarcó que "la gente se queja de que no se levanta la basura, de que las calles están rotas y de que las veredas están en mal estado.

Nos encontramos con falencias en los servicios, y debemos apuntar a mejorar la calidad de vida de la ciudadanía”, concluyó Lema.

Fuente: Telenoche

Imágenes

MARTÍN LEMA PROPUSO LA CONTROVERSIA AL PLANTEAR EL CIERRE DE TV CIUDAD, RESALTANDO ADEMÁS EL RESPALDO DEL PARTIDO INDEPENDIENTE HACIA SU CANDIDATURA

uso la controversia al plantear el cierre de tv ciudad resaltando ademas el respaldo del partido independiente ha

Tags

proyecto, podemos, partido, gobierno, montevideo, independiente, prioridades, acuerdo, trabajo, limpieza, montevideanos, intendencia

Noticias relacionadas

- 4.7 *** *En el marco del esperado encuentro Lema-Bergara en Montevideo, Goñi afirmó que "Lema posee un gran potencial para transformar el rumbo de la historia*
- 4.0 *** *El Partido Nacional nombrará a Lema como su candidato para la Imm: "Tiene lo que se necesita para transformar el futuro", afirmó Goñi*
- 3.7 *** *El Partido Independiente se inclina por respaldar la candidatura de Martín Lema a la intendencia*
- 4.0 *** *Martín Lema afirmó que se percibe un "ambiente de transformación" en Montevideo y se muestra optimista respecto a la victoria de la coalición*
- 3.7 *** *Tensión política en Montevideo: Martín Lema y Carolina Cosse*

debaten sobre la gestión de la Intendencia

3.7 * *Martín Lema propone una intensa limpieza urbana en Montevideo: "No toleraré más grafitis"*

3.6 * *Martín Lema afirmó que su postulación a la Intendencia Municipal representa "una chance para implementar un cambio significativo"*

3.8 * *Tensiones y controversias tras la propuesta de Martín Lema de clausurar Tv Ciudad, además de cuestionamientos por el monto asignado al presupuesto*

3.7 * *Martín Lema se posiciona como candidato a intendente de Montevideo: "Las calles serán nuestras oficinas", aseguró*

4.1 * *Martín Lema expresó su entusiasmo y prepara un equipo sólido con propuestas innovadoras para asumir la intendencia de Montevideo*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo

Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo